



La planta del mes de febrero en el Jardín Botánico Histórico La Concepción es la rogiera

- Nombre científico: *Rogiera amoena* Planch
- Familia: *Rubiaceae*

Málaga, 1 de febrero de 2025.- El Jardín Botánico Histórico La Concepción ha elegido como planta del mes de febrero a la rogiera. Se trata de un arbusto de gran tamaño, que puede alcanzar hasta los siete metros. En La Concepción hay un ejemplar junto a la escalera de hierro situada tras el drago cercano al Tritón. Esta especie se extiende de forma natural por Centroamérica (entre México y Panamá) preferentemente en bosques húmedos.

Los tallos de rogiera son de un marrón grisáceo. Toda la planta está cubierta de pelillos, ya que es tomentosa. Las hojas son de ovadas a elípticas, con el ápice agudo, bordes enteros, y de hasta 15 centímetros de largo. Tiene unas flores muy pequeñas, de unos pocos milímetros y un color rosado con la garganta amarilla. Se presentan agrupadas en una inflorescencia de unos 20 centímetros, con una forma piramidal redondeada.

La etimología del nombre genérico no está clara; el nombre de la especie, *amoena*, se refiere a algo que es agradable. Se trata de una especie con floración invernal, de hoja perenne, resistente y cuyo principal uso es el ornamental para setos o jardines. En su lugar de origen se ha usado su madera para mangos de herramientas. Puede crecer al sol o a semisombra, y en distintos tipos de suelo, con preferencia por los ricos y bien drenados. Los racimos de flores perfumadas resultan atractivos para mariposas y aves.

Nombre en inglés: Rogiera Species

1/1